

Chronique-FAQ #242



Les personnalités accrochent l'ego à sa forme !

Quelles sont les outils utilisés par les personnalités ?

Comment neutraliser chacune des personnalités ?

Les personnalités accrochent l'ego à sa forme !

01. Qu'est-ce qui pousse une personne à commenter en même temps qu'une autre parle ?

Lorsqu'une personne commente en même temps qu'une autre parle, c'est son entité à travers une personnalité qui veut prendre l'ascendance sur la personne qui parle. Il faut comprendre que l'entité à travers l'ego cherche de la reconnaissance, elle veut exercer un pouvoir d'attraction.

Ainsi, la personne qui commente le temps que l'autre parle ne respecte pas l'esprit de l'autre, c'est une action purement égocentrique qui démontre que la personne n'a pas d'écoute. Il faut savoir que c'est l'entité dans la personnalité de l'ego qui le pousse à agir de la sorte.

La prise de conscience fera en sorte de dissoudre cette personnalité.

02. Comment les personnalités peuvent-elles accrocher l'ego à sa forme ?

Ici, il est question d'un ego en éveil de conscience, dans le sens que la personne est réveillée dans son mental, mais ce réveil est incomplet, car la personne n'a pas été ajustée dans son mental. De ce fait, la personne fera la navette entre son centre mental et l'intellect qui cherche constamment à la déstabiliser afin qu'elle s'accroche à la forme de son ego, voire à son reflet.

Une personnalité, c'est une forme qui peut s'apparenter à un vêtement que l'ego revêt aussitôt qu'il quitte son centre mental. Cela est très subtil, dans la plupart des cas de figure, l'ego ne prend pas conscience qu'il s'est éjecté de son centre mental pour se retrouver dans une personnalité parce qu'il a manqué de présence dans son mental.

Pour répondre à la question, ce sont les pôles dans le mental qui exercent leur pouvoir d'attraction afin de faire en sorte que l'ego perde sa présence pour revêtir une personnalité dans laquelle l'entité prend place. Pour résumer, c'est l'occulte qui accroche l'ego à sa forme.

03. Quel est l'impact de la personnalité sur la forme de l'ego ?

La personnalité est en quelque sorte moulée à la forme de l'ego, c'est un vêtement temporel qui sera maintenu tant et aussi longtemps que l'ego sera pris dans la croyance en sa propre forme. Le rôle de la personnalité est de servir de valet à l'entité primaire qui occupe la forme de l'ego et la personnalité est le vêtement.

En fait, la personnalité, l'entité primaire et la forme de l'ego sont comme des poupées russes qui s'emboîtent les unes dans les autres. Pour répondre à la question, les personnalités font partie de la hiérarchie astrale dans la forme de l'ego pour maintenir l'Homme dans la polarité.

04. Quels sont les outils utilisés par les personnalités ?

La pensée, la croyance, la valeur et l'attraction des pôles dans le mental sont des outils utilisés pour maintenir l'Homme accroché à la forme de son ego. Les personnalités sont des duplicatas du reflet de l'ego, c'est pour cette raison que l'ego est divisé dans son mental, il s'est dupliqué à travers les personnalités.

La duplication de sa lumière est également un outil qui permet aux forces occultes d'occuper l'espace mental de l'Homme à travers les personnalités. Le rôle des personnalités est de maintenir l'Homme à l'extérieur de son centre mental pour qu'il croie que cette réalité alternative est la réalité.

05. Que faut-il comprendre dans cette stratégie des personnalités ?

Il faut comprendre que c'est une stratégie holographique pour diffracter la lumière de l'Homme. Cette diffraction de la lumière crée des duplicatas du reflet de l'ego et chaque duplicata représente une personnalité habitée par une entité. Ainsi, plus l'ego a de personnalité, plus il est diffracté dans sa lumière.

Cette réalité alternative est une copie de la réalité de l'Homme. Pour peupler cette réalité alternative, il faut des personnalités, sans quoi, celle-ci s'effondrerait. Donc, les forces occultes ont besoin que l'Homme diffracte sa lumière pour engendrer des personnalités qui sont chapeautées par l'entité primaire afin de maintenir l'écosystème psychologique en place.

06. Comment neutraliser chacune des personnalités ?

La prise de conscience est le laser de l'esprit qui fera dissoudre les personnalités. Lorsque l'ego prend conscience de la mécanique des pôles dans son mental, il peut voir cette ligne horizontale dans le mental dont chaque extrémité est rattachée par un pôle.

La ligne horizontale dans le mental représente le passé (le pôle négatif), le présent (l'esprit) et le futur (le pôle positif). Lorsque l'ego aura appréhendé cette ligne horizontale, il saura que le pôle négatif et le pôle positif sont des centres d'attraction dont il doit se méfier.

Pour neutraliser les personnalités, il est impératif que l'ego soit dans le présent sur sa ligne horizontale, dans le sens qu'il doit faire abstraction du passé et du futur pour dissoudre les personnalités.

07. Ceci expliquerait-il la mise à l'écart de la sphère éthérique pour cette personne ?

La sphère éthérique se situe dans le présent, mais les entités vont tout faire pour que l'ego s'exfiltre de lui-même de son centre mental ou de son présent pour être récupéré par le pôle négatif ou le pôle positif. Aussitôt que l'ego quitte son centre mental, il revêt de facto une personnalité.

De ce fait, l'ego est récupéré sans qu'il en soit conscient. La présence dans le mental devrait être la priorité de l'ego pour le reste de ses jours. Être présent dans son mental, c'est vivre dans le présent ; le centre mental de l'ego, c'est sa sphère éthérique. Mais encore faut-il que l'ego en soit conscient.

08. Quelle est cette bombe qui devra exploser dans le mental de ceux qui se prennent trop au sérieux ?

C'est la composition de la croyance de l'Homme en son propre reflet qui devra être dissoute, l'esprit va faire en sorte de détruire les composantes psychologiques qui attachent l'ego à sa forme. Le problème avec l'Homme en éveil de conscience, c'est qu'il est récupéré par l'entité spirituelle qui le charme par son magnétisme vibratoire.

De ce fait, l'ego s'enorgueillit de cette proximité avec l'invisible dont il ne comprend pas la manipulation cachée. L'orgueil, la croyance et la valeur que l'ego donne à sa forme sont des outils qu'utilise l'entité spirituelle pour que l'ego se prenne au sérieux.

09. Que signale l'agacement de celui qui n'arrive pas à s'extirper de ces liens indéfectibles ?

En fait, cela signale à l'ego qu'il est sous l'emprise d'une entité spirituelle qui le nargue dans son mental pour le soumettre à sa forme spirituelle, voire une personnalité spirituelle. L'ego en éveil de conscience n'a pas d'identité psychique, c'est la raison pour laquelle il se laisse harponner par l'entité spirituelle à laquelle il va s'identifier.

L'ego a besoin d'une identification pour se sentir réel dans sa forme. Que cette identification soit psychologique, spirituelle ou autre, cela est une question de survie pour l'ego. L'identification est comme une plaque d'immatriculation sur une automobile qui permet d'identifier son propriétaire, il en est de même pour un ego en éveil de conscience.

10. Quel sera le mouvement central qui mettra en pièces tous ces duplicatas de l'ego ?

Ces duplicatas de l'ego sont des personnalités qui devront être dissoutes à travers les prises de conscience. La personnalité est une forme incomprise par l'ego, car elle n'est pas tangible, elle se crée en acceptant une pensée. Lorsque l'ego donne une valeur à la pensée qu'il reçoit, il crée une forme-pensée qui se matérialise dans la matière pour devenir une personnalité.

La prise de conscience fera en sorte de rompre les liens psychologiques avec la personnalité. Ce faisant, la personnalité va se dissoudre parce qu'elle sera dévoilée et ne pourra plus être alimentée par la valeur. La prise de conscience permettra à l'ego d'intégrer une parcelle de sa réalité qui lui donnera de la maturité psychique pour prendre position dans son mental en ayant plus de présence.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 28-12-2023

Fiche: id-001328